

一表紙の写真について

7月10日、倶知安農業高校で行われたじゃがいも交流で北陽小学校4年生が農高生の説明を聞きながら、じゃがいもの葉や花の成長観察を行う様子です。



町立統合保育所、新築工事始まる

平成30年4月の開所を目指す町立統合保育所の新築工事が始まり、6月22日に建設地（南3東5）で行われた安全祈願祭には、町長や工事関係者ら約40名が参列しました。



季節の風景を楽しみながら

7月8日、第2回フットバスウォーキング（羊蹄を楽しむ隊主催）が行われ、約50名の参加者が倶知安風土館を出発し、自然や文化にふれながら約6kmの道のりを楽しく歩きました。



わがまちが切符のデザインになりました

7月14日、倶知安町も対象となっている「JR北海道わがまちご当地入場券」の贈呈式が町長室で行われました。この入場券はJR倶知安駅で購入することができます。

広報7月号 お詫びと訂正

まちの話題 竹内隆氏の「長年の功績をたたえて」の文中に誤りがありましたので訂正してお詫び申し上げます。

（誤）～町長から感謝状が手渡されました。（正）～町長から勲記が伝達されました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



体験試乗で気分は自衛官

7月2日、倶知安駐屯地にて創立62周年記念行事が開催されました。この日は、駐屯地が開放され、来場者は戦車の試乗や乗馬など普段体験できないことを楽しみました。



クラスの仲間が心を一つに

7月8・9日の2日間、倶知安高校で学校祭が開催され、生徒たちは仮装パフォーマンスや歌合戦、クラス企画などで大いに盛り上がり、仲間たちとの絆を深めました。



地元の農産物やおいしいものが大集結

ニセコグリーンマーケットが7月15・16日にホテルニセコアルペン前にて開催され、町内外から多くの方が来場しました。なお、このイベントは、8月11日にも開催されます。